

EL DÍA

# Hay Oposición a que el Congreso Argentino Investigue a la Triple A

## Sectores Oficialistas Rechazan el Proyecto por Estimarlo "Innecesario"

(AP, UPI, AFP y PL)

BUENOS AIRES, 15 de mayo.—La mayoría oficialista del Congreso se opone al pedido opositor de formar una comisión investigadora de los episodios de violencia política que sacuden a la Argentina, informó la agencia Noticias Argentinas.

El presidente de la Cámara de Diputados, Raúl Lastiri, quien es también vicepresidente primero del Partido Justicialista consideró que dicha comisión es innecesaria, ya que todos los organismos de seguridad del gobierno "están al servicio de esa investigación".

La oposición ha señalado que en tanto suman centenares los izquierdistas detenidos, no se sabe que haya sido aprehendido ningún miembro de los comandos armados derechos. Los que casi a diario cometen asesinatos y hechos terroristas en distintos puntos del país, a veces en pleno día. Ayer fueron encontrados 11 cadáveres acribillados de izquierdistas, presentando amenazas de muerte, a actores, periodistas, médicos, escritores, artistas y dirigentes políticos y sindicales.

Entre tanto, "la tarea más importante del ejército argentino actualmente, es luchar contra la subversión", dijo hoy en Tucumán el nuevo comandante general Alberto Numa Laplane.

El jefe militar manifestó que el arma "seguirá manteniendo el esfuerzo principal de su acción en la lucha contra la subversión".

Laplane se trasladó a la sede de la Quinta Brigada de Infantería, cuerpo que tiene a su cargo la tarea de combatir la guerrilla en el norte del país.

### RESTRICCIONES A LA LIBERTAD

Por otro lado, el senador opositor Fernando de la Rúa calificó de "una vuelta de tuerca más en las restricciones a la libertad de expresión" el decreto gubernamental que prohíbe difundir aquí informaciones sobre Argentina emanadas de agencias noticiosas extranjeras.

"El decreto es sumamente grave y configura una vuelta de tuerca más en las restricciones que ya existen para la libertad de expresión, por lo que debe ser cuidadosamente analizado en sus consecuencias", dijo anoche el senador De la Rúa, candidato a la vicepresidencia por la Unión Cívica Radical, en las elecciones de 1973.

### TENSION CRECIENTE

Al mismo tiempo, el Comité de Lucha de

los obreros metalúrgicos de Villa Constitución, que hoy cumplieron 56 días de huelga, solicitó por telegrama una entrevista con el ministro del Interior, Alberto Rocamora.

Por su parte, el ministro de Trabajo, Ricardo Otero, declaró que no reconoce al Comité de Lucha "porque ese organismo no figura en nuestros estatutos".

En la ciudad de Córdoba, 775 kilómetros al norte de esta capital, los delegados interventores en la regional del Sindicato de Mecánicos y Afines del Transporte Automotor (SMATA) reconocieron que es posible que en esa ciudad se repitan los episodios de Villa Constitución.

Los trabajadores mecánicos efectuaron distintas medidas de fuerza el lunes pasado, en demanda de reivindicaciones salariales.

### PROVINCIA DE BUENOS AIRES

Mientras, los trabajadores del matadero municipal de la ciudad de La Plata, 90 kilómetros al sur de aquí, cumplieron hoy 12 días de huelga en demanda de aumentos salariales y mejoras en las condiciones de trabajo.

También en La Plata, fueron identificados por la policía de la provincia de Buenos Aires los cadáveres encontrados ayer, desnudos y acribillados a balazos, en la localidad de Los Talas, próxima a esta ciudad.

Las víctimas son Carlos Enrique Polari, psicólogo; Herminia Ruiz, David Lasser, dentista, y Ana María Cameiro, asistente social. Los 4 residían en esta capital provincial a 60 kilómetros de Buenos Aires.

Por otra parte, en Mar del Plata se suspendieron las clases en la facultad de Ciencias Humanas de la Universidad Católica como protesta contra el secuestro de la decana y la Federación de Médicos de la provincia de Buenos Aires decretó un día de protesta como respuesta a las amenazas de las que son objeto sus afiliados por la AAA.

En la capital federal, alrededor de 3 mil obreros textiles de la firma Grafa, SA permanecen desde el viernes en estado de asamblea y piden la renuncia de la comisión gremial interna, a la que acusan de haber agredido al delegado Víctor Ballesteros.

El trabajador fue atacado por un grupo de personas el jueves último por la noche, luego de una asamblea en la empresa.

En relación con el conflicto que se desarrolla en la empresa estatal de trenes subterráneos de Buenos Aires, los operarios informaron que se desconoce el paradero del obrero, Roberto Ricci, quien desapareció poco después de haber sido liberado por la policía.